



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 420**  
**19 de junio de 2017**

## **Club de Andinismo de la UCE cumplió 36 años de creación**

El Club de Andinismo de la Universidad Central del Ecuador celebró 36 años de aniversario con actividades culturales, artísticas y sesión solemne con la participación de socios y aspirantes del club.

José Jurado, presidente del club, informó sobre el origen y las primeras actividades que desarrollaron al interior de la facultad de Ingeniería Ciencias Físicas y Matemática con la participación de estudiantes en el año de 1981 que permitieron conformar un grupo que se dedicó a coronar varias montañas del país.

Jurado explicó que, el Club de Andinismo de la Universidad Central del Ecuador, en el año de 1984 adquirió personería jurídica desde una gestión con el Ministerio de Educación. Según Jurado, el acuerdo ministerial, les permitió organizar su trabajo dentro de los lineamientos legales y articular el trabajo del club con otras instituciones como la Asociación de Andinismo de Pichincha y la Federación Ecuatoriana de Andinismo.

Ramiro Pilaluisa, socio activo del club, resaltó los 36 años de creación del Club e informó que el proyecto de andinismo busca difundir sus actividades y su mensaje en las diferentes facultades para alcanzar más adeptos a esta práctica deportiva que busca masificarse desde la propuesta institucional del club.

En la actualidad, el Club de Andinismo de la UCE está conformado por 70 socios activos y desde diciembre del 2016 cuenta con un espacio radial dentro de la programación de la Radio Universitaria denominado "La voz de la montaña" producido y dirigido por Ramiro Pilaluisa y Mayra Espín, miembros del club. **R.E.**

